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Assunto: 

J 
TRABALHOS DESENVOLVI DOS PELA COMISSÃO DE 
TRANSPORTES, HABITAÇÃO E 
20 l7/ t~018 (17a LEGISLATURA). 

" SANEAMENTO NO BIENIO 



TERMO DE ABER;TURA 

FLS. -ox-
PROC. oQPI \_ ~ 
C.M. -~::....:!>..L--=--

O presente processo foi aberto para reunir os t r;ahaf~~os deser:tM0:l~i'dd6· p:eJS: C,Omi~ 
·:::·1 · .";. :_~ -- ~. : :;:~~ .... ~· .... :·::..: ·· V:\1 1. ·:~> .... · : -.. ::~~ :- . · · ·-.~. , . 

Permanente de Comissão de Transportes, Habitação e Sanear;rlé-rtilri n:o bfê'n:i0- l@.J:.T/r~8~ 

Nos termos do Ato nQ 023, de 18 de janei ro de 201~:. -:stil' CQ~i'ss.ã0: e COI'i;tituída 
::.~ - .. ~:-.. :.:. '.: .· .· ~: :< . · . ·:-_,:~ ~- :-~ _ ·:~:-:; ... :~ . . _·· :_ ·. :_ /' ::.::: '• 

pelos segu intes Vereadores: Lucas Grecco (Presidente}~ Te.nent é Sarrt:ái:là é· ~6tor· Rai'mundo 
~ ;-- -~~· .. : ...... ; ... -.~· ~:·- . ..:·.:._ ··:: .. <~ :'• ·:~:~: ~;· : . 

Bezerra. 

As matérias de competência da Comissão de Com~ssão. cf.e: li!Jtb:mt:a:ç,ãQ;,, F.hlil ~nças e 

Orçamento- disciplinadas no artigo 49, inciso Vt do Reg(~~n.tb, l'n;t~~:b-·~~~~;:~X ~:~g~i.~tes: . 
a} t ransporte: 

1. t ransporte coletivo; 

2. segu rança de trânsit o; 

3. serviços de táxi e assemelhados. 

b) habitação: 

1.regras de seleção 

2.condição urbana dos conjunt os habitacionais 

3.condição sócio econômica dos conjuntos habit acionais 

c) saneamento básico 

1. t ratamento esgoto 

2. condições da água 

3. localização e destinação do lixo 

~.' ,' • • • .4:, \ ~: : ·": 
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' -~ ·-· 

Este t ermo de abertura segue ass inado pelos secretários d~ referida com issão. 

J J~aquara, 25dejaneirode8 . 

Fl lEM OS DE OliVEIRÁ MATTOSINHO VAlDEMPJiÃÍi. IENfJONÇA 
Assistente t écn ico legislativo Assistente técnico 'legislativb 



Ata da sabatina do Senhor Nilson Carneiro, relativa à sua 
indicação para assumir a Diretoria da Controladoria do 
Transporte de Araraguara (CTA), nos termos do Ofício nº 
0045/2017, emitido pelo Poder Executivo Municipal, conduzida 
pela Comissão Permanente de Transportes, Habitação e 
Saneamento da Câmara Municipal de Araraguara, realizada em 
26 de janeiro de 2017, no Palacete Vereador Carlos Alberto 
Manço, na Rua São Bento, nº 887. 

: . 

Comissão Permanente de Transportes, Habitação e Saneamento 
Presidente :Vereador Lucas Grecco 

Membro :Vereador Tenente Santana 

Membro :Vereador Pastor Raimundo Bezerra 

Início às 14 horas e 20 minutos. Membros da Comissão Permanente de 
Transportes, Habitação e Saneamento presentes: Lucas Grecco e Tenente 
Santana. Ausente, de modo justificado, o Vereador Pastor Raimundo 
Bezerra. Vereadores presentes: Toninha do Mel, Edio Lopes, Edson Hei, 
Elias Chediek, Magal Verri, Gerson da Farmácia, Jéferson Yashuda 
Farmacêutico, José Carlos Porsani, Zé Luiz, Juliana Damus, Lucas Grecco, 

Tenente Santana, Paulo Landim, Rafael de Angeli, Roger Mendes e 

Thainara Faria. O Presidente iniciou os trabalhos cumprimentando os 
presentes e, sem mais delongas, convidou o Sabatinado a compor a Mesa 
dos trabalhos, concedendo-lhe em seguida a palavra para expor seu plano 
de trabalho à frente da Controladoria do Transporte de Araraquara. 
Terminada a exposição do Sabatinado, o Presidente agradeceu e concedeu 
a palavra ao Vereador Tenente Santana, membro da Comissão de 
Transportes, para fazer questionamentos ao Sabatinado. Respondidos os 
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Ata da sabatina do Senhor Nilson Carneiro, relativa à sua 
indicação para assumir a Diretoria da Controladoria do 
Transporte de Araraquara (CTA), nos termos do Ofício nº 
0045/2017, emitido pelo Poder Executivo Municipal, conduzida 
pela Comissão Permanente de Transportes, Habitação e 
Saneamento da Câmara Municipal de Araraquara, real izada em 
26 de janeiro de 2017, no Palacete Vereador Carlos Alberto 
Manço, na Rua São Bento, nº 887. 

questionamentos pelo Sabatinado, o Presidente abriu as inscrições para 

que os Vereadores presentes apresentassem questionamentos ao 

Sabatinado, advertindo que cada inscrito disporia até 10 (dez) minutos 
para tanto. Obedecendo a ordem de inscrições, o Presidente concedeu a 

palavra ao Vereador José Carlos Porsani para fazer questionamentos ao 

Sabatinado, os quais foram por este devidamente respondidos . Em 

seguida, o Presidente concedeu a palavra ao Vereador Jéferson Yashuda 

Farmacêutico, que efetuou questionamentos acerca (i) da concessão dos 

serviços de transporte no Município, (ii) da acumulação dos cargos de pelo 

Sabatinado (presidente da CTA-empresa e diretor da CTA-agência 

reguladora), (iii) da criação de cargos efetivos para CTA, os quais foram 
respondidos pelo Sabatinado. Continuando, o Presidente concedeu a 

palavra ao Vereador Paulo Landim, que tão somente exaltou a indicação 
do Sabatinado, que agradeceu prontamente. Em seguida, o Presidente 

concedeu a palavra ao Vereador Edio Lopes, que efetuou questionamentos 
acerca (i) da possibilidade de se co locar lombadas e equipamentos de 
redução de velocidade em bairros periféricos, (ii) da ausência de 
sinalização de nomes de rua, (iii) da ausência de abrigos de pontos de 
ônibus em bairros periféricos, (iv) da possibilidade de aumento de 

corredores de ônibus e da criação de ciclovias, terminando sua fala 
exaltando a indicação do Sabatinado. Antes de responder os 
questionamentos do Vereador Edio Lopes, o Sabatinado efetuou breve 

esclarecimento sobre questionamentos efetuados pelo Vereador Jéferson 
Yashuda Farmacêutico. Respondidos os questionamentos do Vereador 
Edio Lopes, entremeados por breve aparte do Vereador Tenente Santana, 
o Presidente concedeu a palavra ao Vereador Elias Chediek, que 
apresentou questionamentos acerca (i) da ausência de informações, pela 
população, sobre as linhas de ônibus, {ii) da necessidade de reformulação 

------



---

FLS. r5b 
PROC. 0~ ~t:Q 

3 /'\bJ 
C.M. ~~ 

Ata da sabatina do Senhor Nilson Carneiro, relativa à sua 
indicação para assumir a Diretoria da Controladoria do 
Transporte de Araraguara (CTA), nos termos do Ofício nº 
0045/2017, emitido pelo Poder Executivo Municipal, conduzida 
pela Comissão Permanente de Transportes, Habitação e 
Saneamento da Câmara Municipa l de Araraquara, rea lizada em 
26 de janeiro de 2017, no Palacete Vereador Carlos Alberto 
M anço, na Rua São Bento, nº 887. 

das atuais linhas de transporte pública, que perpassa pela necessidade de 
se definir a demanda de t ransporte no Município, (iii ) da necessidade de 
cadastramento de bicicletas no Município , expondo, ainda, sobre os 
andamentos da Comissão Especia l de Estudos denominada "PROPOSTA DE 
UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA". Após as respostas do Sabatinado, 
entremeadas por breves apartes do Vereador Tenente Sant ana e do 
Presidente, foi concedida a pa lavra ao Vereador Rafae l de Angeli, que 
efetuou questionamentos acerca (i) do aplicativo referente a informações 

de transporte, (ii) dos procedimentos para co locação de lombadas e 
travessias nas vias públicas, (i ii) da discip li na para t ráfego de bicicletas em 
parques públicos, (iv) acerca da efetividade da Lei 6184/2013, (v) de 
problemas acerca de acidentes que ocorrem no centro da Cidade, os quais 
foram devidamente respondidos pelo Sabatinado. Em seguida, o 
Presidente concedeu a palavra ao Vereador Toninho do Mel, que tão 
somente exaltou a indicação do Sabatinado, que prontamente agradeceu. 
Em continuidade, o Presidente concedeu a palavra ao Vereador Edson Hei, 
que apresentou questionamento ace rca da Avenida Estrada de Ferro, o 
qual foi respondido pelo Sabatinado. Em questionamento avu lso 
autorizado pelo Presidente, o Vereador José Ca rl os Porsani indagou acerca 
da formação do Conselho de Trânsito. Respondido tal questionamento, o 
Presidente concedeu a palavra ao Vereador Magal Verri, que indagou 
acerca de alguns problemas de sinalização na Avenida 36, os quais foram 
respondidos pelo Sabatinado. Em seguida, o Presidente concedeu a 
palavra ao Vereador Roger Mendes, que brevemente fez apontamentos 
acerca de problemas de trânsito na Vila Xavier, solicitando adoção de 
medidas pelo Sabati nado, que se compromet eu a verificar as medidas 
possíveis. Em seguida, o Presidente efetuou breve questionamento acerca 

; a; s relacionadas ao transporte público de d unicípio, 



Ata da sabatina do Senhor Nilson Carneiro, relativa à sua 
indicação para assumir a Diretoria da Controladoria do 

Transporte de Araraguara (CTA), nos termos do Ofício nº 
0045/2017, emitido pelo Poder Executivo Municipal, conduzida 
pela Comissão Permanente de Transportes, Habitação e 
Saneamento da Câmara Municipal de Araraguara, realizada em 
26 de janeiro de 2017, no Palacete Vereador Carlos Alberto 
Manço, na Rua São Bento, nº 887. 

o qual foi devidamente respondido pe lo Sabatinado. Por fim, o Presidente 
concedeu a palavra ao Vereador Tenente Santana, que efetuou breve 
questionamento acerca do trânsito de ônibus na região do Vale Verde, 
após as 22 horas, o qual foi parcialmente respondido pelo Sabatinado, que 
se comprometeu a providenciar maiores esclarecimentos posteriormente. 
Nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente, agradecendo a 

presença do Sabatinado e dos Vereadores, deu por encerrados os 
trabalhos às 16 horas e 20 minutos. Eu, Daniel Lemos de Oliveira 

Mattosinho, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal de 
Araraquara, secretariei a reunião e lavrei a presente ata que, se aprovada, 
será assinada por mim e pelos membros da Comissão Permanente de 

Transport; itação e Sanea" =/=/ 

Vereador Lucas Grecco 
Presidente da Comissão de Transportes, Habitação e Saneamento 

· ssistente técnico legislativo 
DLOM 
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CÂM1\RA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

DESPACHOS 

Processo nº 025/2017 

Encerrados os trabalhos da presente Comissão 
com o término do biênio 2017-2018. 
À Gerência de Gestão da Informação, para os 

~~#! 


